

Berichte 2013

Bundessiegerschau der ZG Ostalb e.V. am 06. Oktober 2013 in Heinlingen

- Drucken

Bundessiegerschau der ZG Ostalb e.V. am 06. Oktober 2013 in Heinlingen

Trübes Oktoberwetter, aber hitzige Stimmung in Heinlingen: Auf einen sehr schönen Erfolg darf die ZG Ostalb mit seiner neuen Ausstellungsmannschaft auf die Bundessiegerschau in Heinlingen zurückschauen! Auch wenn die Meldezahlen nicht ganz die magische Zahl 100 erreicht haben, waren doch wieder viele Hundefreunde aus den verschiedensten Verbänden und Vereinen zugegen, um ihre Rassehunde zu präsentieren! Leider musste man auch dieses Jahr wieder den Witterungsbedingungen zollen und damit auf das beliebte Hunderennen verzichtet werden. Die URCI-Funktionäre zeigten sich jedoch davon unbeeindruckt und waren mit **großem Engagement** (vor allem unsere Schriftführerin Silvia Ulmer) bei der Sache! Sehr schöne Pokale und Urkunden zeugten vom großzügigen Angebot der ZG Ostalb ebenso, wie das reichhaltige Kuchenbuffet der hiesigen Vereinsdamen! Die Zuchtrichter des heutigen Tages waren: Michael Kraft, Ralf Schöneberger, Maik Wagner und Michelle Hördt. Sie machten es sich vor allem bei den Endausscheidungen nicht leicht ihre Entscheidung zu fällen, da wieder einmal äußerst tolle Exemplare der verschiedensten Hunderassen zugegen waren. Schlussendlich war es ein Koikerhundje, der zum Schönsten Hund des Tages prämiert wurde. Wir gratulieren dem Team der ZG Ostalb, um Martin Seitz, zu ihrem sehr gutem Organisationsablauf und ihrer tollen Gastfreundlichkeit!



